

# Horchheimer Grundschule fährt zu Pippis Plünderfest nach Koblenz

## Besuch des Weihnachtsmärchens im Koblenzer Stadttheater



Am Montag, den 5. Dezember 2016 besuchte die Grundschule Horchheim das Stadttheater Koblenz. Mit einem großen Bus reiste die Schulgemeinschaft an. Die Kosten für den Transport übernahm der Förderverein der Grundschule. Hierfür ein herzliches Dankeschön. Die Aufregung und Vorfreude auf das Theaterstück „Pippi plündert den Weihnachtsbaum“ war bei allen groß. Bevor die Schülerinnen und Schüler den Theatersaal betreten durften, war noch etwas Zeit. Diese wurde für ein großes Gruppenfoto vor dem Theaterhaus genutzt. Endlich war es so weit.

Beim Weihnachtsmärchen hat natürlich Pippi Langstrumpf das Kommando. Sie will mit ihren Freunden einen Weihnachtsbaum plündern, aber das ist nicht ganz so einfach. Auf der Bühne steht eine herrliche, bunte Villa Kunterbunt, die man in viele Richtungen wenden und klappen kann. Dadurch können immer neue Bilder entstehen, zum Beispiel Pippis Schlafzimmer sowie ein wunderschöner, winterlicher Weihnachtsmarkt mit einem Süßigkeitenstand und anderen Buden. Denn auch bei Pippi Langstrumpf steht das Weihnachtsfest vor der Tür, das sie für die Kinder aus ihrem Ort besonders schön gestalten möchte. Sie ist so ziemlich das berühmteste und stärkste Mädchen der Welt. Astrid Lindgren erfand ihre Erzählungen im Winter 1941 aus dem Stegreif für ihre kranke Tochter Karin, die sich eine Geschichte von der Fantasiefigur Pippi

## Weihnachtsmärchen 2016

Geschrieben von: David Janser

Montag, den 05. Dezember 2016 um 21:03 Uhr

---

Langstrumpf wünschte. Erst 1944, zum zehnten Geburtstag ihrer Tochter, schrieb sie die Geschichte auf.

Alle Zuschauer waren von dem wunderschönen Theaterstück begeistert. Lauthals sangen und klatschten sie Pippis berühmte Lieder mit. Und der langanhaltende Applaus am Ende der Vorstellung bestätigte den Eindruck, dass die weihnachtliche Vorfreude bei den Kindern dank Pippi noch einmal ein gutes Stück angewachsen war.